News



TSA liefert Fahrmotoren für neue Straßenbahngeneration der Wiener Linien

TSA wurde von Bombardier Transportation in einem umfangreichen Vergabeverfahren mit der Lieferung von 952 Fahrmotoren für die neue Flexity-Straßenbahngeneration der Wiener Linien beauftragt.

Die beiden wesentlichen Hauptkriterien für die Vergabe waren der Anschaffungspreis und die Gesamt-Lebenszykluskosten. Die neuen Straßenbahnen sollen von 2017 bis 2025 ausgeliefert werden.

Wir sind besonders stolz, auch die zukünftige Straßenbahngeneration der Wiener Linien ausrüsten zu dürfen.



Robert Tencl

Thomas Bachner